

**ACTO PRESENTACIÓN DE CANDIDATURAS PARA LAS ELECCIONES  
AUTONÓMICAS Y MUNICIPALES DE MAYO DE 2007  
HOTEL LAS LOMAS DE MÉRIDA,  
VIERNES, 10 DE NOVIEMBRE DE 2006**

(INTERVENCIÓN DEL SECRETARIO GENERAL REGIONAL)

---

Muchas gracias, queridos amigos, buenas madrugadas (risas), nos hemos perdido hoy a Salsa Rosa o lo que haya esta noche (risas) y por lo tanto no estaremos muy informados de lo que ocurre en nuestro país.

Pues me he hecho un lío (risas), uno que nació en Cáceres y vive en no sé qué, otro que nació en Badajoz y es de Mérida, otro que es de Mérida...Pues yo no sé muy bien de donde soy, solo sé que tengo enterrados a mis viejos en Mérida, de ahí soy yo (risas y aplausos), de donde los tengo enterrados.

Y yo que iba a empezar hablando, hablando de algunas cosas pero visto el tono (risas) pues ... como que no voy a poder decir lo que tenía pensado porque Angel dice que él lo saqué hace siete años del aburrimiento; no, le saqué de la comodidad, que estaba muy cómodo en la izquierda fina, y como era fina-minoritaria pues ni Dios le echaba cuenta, es decir, la derecha le gustaba esa izquierda y cuando vino a la izquierda transformadora, a la de verdad, a la que le disputa el poder a la derecha y de vez en cuando se lo quita, entonces ya se convirtió en un elemento peligroso. Pero

Angel Calle es el mismo hoy que hace diez años, ¿cual es la diferencia? Noo, que antes estaba en una izquierda y ahora está en otra. Esa es la única diferencia, y por eso van contra ti estos tipos en plan gansteril, ¿se puede decir eso, o no? (risas) He dicho en plan no he dicho que sean unos gansters, he dicho que van en plan gansteril, porque además no van ellos por delante sino que por lo visto mandan a unos pistoleros que son los que disparan por las noches que yo no los he visto pero me han dicho, me han dicho los que se juntan. Esos los pones tu en un concurso de estos de televisión y gastan el comodín en dos minutos (risas), en dos minutos (risas y aplausos), esta es la verdad.

Querido Guillermo, que te lo crees tú, (risas), o sea que tú vas a ir acompañando (risas), acompañando a la gente. Mira, eso está bien, que te lo creas, y que lo digas porque demuestra una salud mental extraordinaria, pues yo leí una media entrevista que le hicieron al del PP, fue media porque no llenaban páginas y cogieron al de Castilla La Mancha y a él (risas), media para cada uno, para llegar una paginita. Lo veráis en el ABC (risas y aplausos) Y entonces le dice, le pregunta el periodista ¿qué es lo que más desearía usted en la vida? Y dice el tío: “*ser Presidente de la Junta de Extremadura*” cago en la leche (risas), hay que...hombre a mi me pregunta eso y yo digo: “*pues no sé, yo que sé, que mi hija sea, que tenga, que el yerno sea un tío bueno* (risas) -*que será difícil eso, ¿no?-* (risas), *yo que sé, que mi mujer me siga queriendo, que...* dice el tío: “*ser Presidente de la Junta de Extremadura*”, hay que ser malvado (risas), para ser eso lo que más desea en la vida. Claro, y que tú digas: “*yo lo que quiero es acompañar*”, pues está muy bien, porque indica una actitud fantástica, pero te recuerdo, tú que sabes más de fútbol que yo, que en los equipos lo bueno es el conjunto, pero que cuando el conjunto de vez en cuando entra en depresión siempre

hay alguien que se tiene que echar el equipo encima, y ese vas a ser tú. No te va a quedar más remedio, porque ese es el compromiso que vas a adquirir con la gente a lo largo de estos meses de hablar y de escuchar a la gente, y cuando te eches la primera vez al equipo encima, ya no te salva ni la caridad.

Es decir, ya no será entre que suena el despertador y que lo pones (risas) y también el rato entre que lo pones y que suena (risas); también ahí vas a tener (risas y aplausos), de vez en cuando, algún tipo de trabajo (aplausos), porque ya no podrás parar, ya no podrás parar, porque cuando haya alguien como un Alcalde que tú y yo conocemos de un pueblo pequeño, que dice: *“que lástima, que mi padre no hubiera sido joven contigo de Presidente”*, tú te tienes que echar el equipo encima, ¿cómo vas a defraudar a esa gente, a esas personas?. Y poco a poco se irá formando el liderazgo, y el hiperliderazgo, y yo estoy seguro que tú lo vas a conseguir, y que vas a tener una diferencia con respecto al del PP clara, porque te conozco, y porque además hay un estilo ya en esta región de forma de dirigir; la diferencia es que el del PP cada vez que hable primero llama a Madrid, y tú cada vez que hables te llamarán de Madrid (risas), pero tçu haz como yo, ni caso (aplausos).

Porque estos del PP de aquí son una franquicia (risas), es decir, no se pueden salir de los cánones que les dice la marca y por eso, y por eso, estoy esperando que me explique aquí, el Sr. del PP de Extremadura, la diferencia entre realidad nacional y nación. Porque estoy loco, no soy capaz de entenderlo, y porque oí hace un mes en el Congreso de los Diputados, en la toma de consideración del Estatuto de Andalucía a Rajoy decirle a Zapatero: *“Sr. Presidente salga aquí a esta tribuna y diga la diferencia*

*entre nación y realidad nacional, y dice como usted no va a salir se lo voy a decir yo, decía Rajoy, dice, es lo mismo". Ah ¿es lo mismo?, y ¿porqué lo han votado? Porque en Cataluña dijeron que no y sin embargo en Andalucía dicen que si. ¿Porqué lo han votado? Si nosotros dijimos que da igual que en el Preámbulo pongan lo que quieran, que cada uno se llame como le de la gana, en el Preámbulo, porque uno no es lo que quiere sino lo que puede. Y Cataluña, Andalucía y los que sean se llamarán como quieran, pero cuando vamos a Bruselas, al Comité de las Regiones, ¿sabéis donde se sientan los Presidentes? ¿de la Nación, de la realidad regional y de lo que quieran?, con los de la Región, y con los Ayuntamientos de Holanda, que tienen doscientos habitantes. Allí están sentados. Así que se llaman como quieran, se llaman nación pero ¿dónde se sienta usted, Maragall? con la Región (risas) porque donde hay naciones no le admiten, así que usted llámese como quiera.*

Y dice Arenas: *"hemos votado lo de la realidad nacional porque sino nos hubiéramos quedado en un partido marginal". Ah, ¿por eso?. Es decir ¿ustedes no tienen principios?, ¿ya no se rompe España?, ¿se acabó el problema? ¿y porqué no me cuenta a mí el Sr. Floriano la diferencia? Y si no es capaz de contarla, porque se lo pregunté hace una semana y media y no responde, que me pida disculpas por las burradas y las barbaridades que me ha dicho durante la tramitación del Estatuto de Cataluña (aplausos) en esta región extremeña, y espero que me dé respuesta. Ya que durante estos cuatro años no ha tenido a bien hacerme ni una sola pregunta en el Parlamento, se la hago yo desde aquí: diferencia entre realidad nacional y nación, por favor, que no duermo (risas) pensando en la broma, así que, que me la diga y que sea*

capaz de responder, a mí o a nuestro candidato, a Guillermo, que los tíos tienen una empanada encima porque se han quedado desconcertados:

Uno, porque ellos preveían una situación electoral distinta con respecto al PSOE; y dos, porque preveían que si acaso la situación no era la que ellos creían, y cambiábamos de candidato, se iba a montar la del dos de mayo en el PSOE, y se ha cambiado de candidato y no se ha montado la del dos de mayo.

Es decir, hemos demostrado que somos un proyecto político serio, contundente, fuerte, y ahora no sabe qué hacer, dice: *“le reto a un debate para que lo conozcan”* (risas), para que le conozcan dice (risas), y va por la Feria de Zafra diciendo: *“que yo soy, que yo soy, que yo”* (risas); pero cuando Guillermo, cuando Guillermo asiste a cualquier sitio se enfadan porque lo van a conocer (risas), que me cuenten la diferencia que hay entre una cosa y otra, y los nervios que tienen con respecto a una situación que saben que no controlan.

Y que saben que no controlan porque son más antiguos que el hilo negro, y porque siguen pensando en una región que ya no existe, y porque saben que los extremeños de hoy, de hoy, la generación que estudió en Extremadura, que es lo que representa Guillermo y la gente que va a ir con él, que se dice en dos palabras: la generación que estudió. ¿Sabéis lo que significa eso? La generación que estudiaron todos, todos, con los conflictos que se generaron, etc., todos, y esa es una opción que a la fuerza representa mejor a Extremadura que los que ya tenemos cincuenta y ocho años, y sesenta. Lo representan mucho mejor que yo, desde luego, porque yo vengo

de una Extremadura muy conflictiva, muy difícil y muy enfrentada, donde hicimos todos un esfuerzo, tremendo, para que efectivamente todos los extremeños pudieran estudiar. Y esa es la generación mejor que la nuestra, mejor, por eso yo creo que los que vienen son mejores que los que nos vamos, porque si no fuera así habríamos fracasado.

Ya lo creo que en algunas ocasiones no entenderemos, como me pasa con mi hija por cierto, y como os pasa a todos con vuestros hijos, que de vez en cuando no les entendemos pero ¿que deseamos que lo hagan mejor que nadie?, ¿que sabemos que son mejor que nosotros?, ¿que están más preparados que nosotros?, sin ninguna duda, y por eso yo he dicho: “yo en el asiento de atrás”. Porque desde atrás no se tienen retrovisores, y no se sabe, no se ve el cuentakilómetros, y no se sabe lo que viene de frente y solamente se molesta y se estorba. Así que yo sentado atrás, solamente para cuando me pregunten dar mi opinión, para cuando me pregunten, si no me preguntan, tranquilo, ¿eh?, que la cosa irá bien, incluso si me preguntan también la cosa puede ser que vaya bien.

Y me ha gustado mucho lo que ha dicho Guillermo, y ha dicho: “*nosotros, antes de ganar tenemos que merecernos ganar*”, eso es, Carmen, no es si queremos, es si nos merecemos ganar, y para merecernos ganar tenemos que seguir demostrando que para nosotros lo fundamental no es el poder, para nosotros lo fundamental es la transformación, y tenemos que ser coherentes para que la gente no desconfíe de nosotros, y si nosotros, Carmen, tenemos aquí en Mérida la experiencia de un tipo despreciable, que militando en nuestras filas se deja comprar por cuatro miserables en

Mérida, y desaparece después de las elecciones, y está tres años fuera, que nadie sabe donde pero yo sí, no puedes pretender (aplausos), ni nadie puede pretender..., nadie entendería que si para los socialistas emeritenses es despreciable ese tipo, para los socialistas cacereños no sea despreciable otro tipo de otro partido que hace exactamente igual lo que nosotros criticamos de los nuestros.

Y por lo tanto, tendremos que seguir siempre dando la muestra de coherencia, aunque nos cueste perder, aunque nos cueste perder. Porque ha habido mucha gente que ha perdido más cosas que nosotros, antes hablabais algunos de Ramón Rubial, ese sí que perdió veinte años de su vida en la cárcel, y nunca se quejó, porque no estaba aquí solo para ganar, si hubiera querido ganar hubiera estado siempre con los que ganaban, así que aquí hay que estar para ganar y para perder, y nosotros lo hemos hecho muy bien porque tenemos candidatos de Cáceres, de Mérida, de Plasencia, de Badajoz, es el que cambiamos, donde la gente perdió y ha seguido en su puesto, peleando, y trabajando frente a la situación del Partido Popular, que el de Mérida, ya habéis visto, dice que se va porque no aguanta al otro. Si no lo aguanta él, que son de la misma cuerda (risas), imaginaros nosotros el esfuerzo que hemos tenido que hacer durante cuatro años sentaditos en la Asamblea allí viéndolos, es que esto no tiene precio, yo es que no cobro ni dietas (risas). Y fijaros en Cáceres (aplausos), fijaros en Cáceres.

Si a mí me dicen que para sacar un proyecto político en la Asamblea de Extremadura me prestan un diputado del PP, dimito, dimito. Sencillamente dimito, porque demuestro mi incompetencia a la hora de gobernar, si no he sido capaz de

mantener siquiera mi grupo ¿como voy a ser capaz de mantener el entusiasmo y la cohesión de una ciudad? y en Cáceres hemos tenido que decir: *“oiga, si usted quiere sacar un proyecto adelante, nosotros le prestamos un voto”* porque ya se le han ido dos. Y yo, si fuera el Alcalde de Cáceres, diría: *“muchas gracias, es usted un caballero, su partido es un partido decente pero yo tengo que dimitir, porque me muero de la vergüenza”*, me meto debajo de la mesa, pero seguramente que aprovecharán nuestro voto, y algunos a lo mejor incluso de los nuestros no lo entenderán ni lo comprenderán pero, ¿que los ciudadanos sí lo entienden perfectamente?, lo que no entienden es que hagamos el trapicheo y estemos dispuestos a negociar con unos y con otros, no importa quien, con tal de conseguir un objetivo político. No, no, no, no. Hubo gente que pudo trapichear y no trapicheó, y perdió incluso su vida por defender su integridad moral y su integridad política, así que no se nos olvide dónde estamos y de dónde venimos y a quién representamos. A esa gente representamos nosotros.

Y en Badajoz, en Badajoz han tenido que tirar lo que había, que no quería pero de lo que había, y dice: *“nosotros somos -decía Floriano- somos los nuevos”* pensando en mí, pensando que yo era el viejo, dice: *“los nuevos, los jóvenes”*, me cago en la leche con lo que se ha quedado (risas) pues si estos son los jóvenes, yo soy un adolescente, que me apunten al instituto, Así que coherencia, firmeza, seriedad, y después que salga el sol por Antequera, después que salga el sol por Antequera.

Porque a nosotros siempre se nos han puesto las cosas muy difíciles y muy duras, siempre, y ahí tenemos a Zapatero, para demostrarlo. Nosotros vivimos un momento político complicado, que sólo tiene un problema, una complicación enorme:

que este tío es un atrevido. José Luis Rodríguez Zapatero es un atrevido, como propio de su generación, que es la que nosotros formamos. Si él no llega a decir que está dispuesto a aceptar el reto que le tiende ETA de terminar con el terrorismo, a esta hora estamos a 40 puntos del Partido Popular, porque la economía va como un cañón, creciendo al 4%, nunca había ocurrido, nunca, ni en los mejores tiempos de Felipe, al 4% de crecimiento, los datos dicen el 3,8 pero es el 4% en estos momentos.

Se nos ha dado la razón en la política exterior. Tanto que nos decían, que con Chávez, que con no sé quien, no, no, no, se nos ha dado la razón, a Zapatero le van a recibir en la Moncloa pero no con un facineroso como Bush, sino con un demócrata como el que gane las próximas elecciones, que ojalá sea la Sra. Clinton (aplausos), porque se ha demostrado, se ha demostrado que llevábamos razón en la guerra de Irak, que llevábamos razón, y los norteamericanos se han encargado de darnoslas, y quitársela a Bush, y a Aznar, y a Blair, que entró lleno de gloria y se va lleno de vergüenza, precisamente por no saber qué partido estaba representando. Así que estamos bien, se han hecho leyes extraordinarias, que no voy a mencionar, de ampliación de los derechos, ampliación de los derechos.

Ya perdieron la esperanza con el 11-M, perdieron la esperanza, quisieron montar una historia parecida a la que nos montaron en el 95, con los mismos personajes: el mismo director del periódico, el de la piscina, el Pedro J., el mismo; el mismo juez, Garzón; los mismos testigos unos eran Amedo-Domínguez, otro es Trashorra-el Chino, con los mismos procedimientos, pagando. ¿Cuál es la diferencia que hemos tenido? que el juez esta vez está con los buenos, pero si se hubiera puesto con los

malos...estaríamos de nuevo peregrinando a las cárceles de Segovia, a ver a Rubalcaba por ejemplo, y yo iría a ver a Rubalcaba para defenderlo porque es inocente, como es inocente (aplausos) Rafael Vera, o como es inocente Barrionuevo, porque fueron víctimas de la conspiración (aplausos). Así que lo único que tenemos ahora en estos momentos, porque han perdido la esperanza en todo, habéis visto que Zaplana no ha vuelto aparecer, que era el encargado del 11-M y ha desaparecido, por cierto yo dije: *“este es el encargado porque quiere tapar sus vergüenzas”*, y desde entonces no ha vuelto a hablar el tío, ha sido casualidad, pero no ha vuelto a hablar, ¿eh?, porque tiene bastantes vergüenzas que tapar y se las van a tapar seguramente, si fuera un socialista aparecerían rápido.

¿No habéis visto la corrupción urbanística? Empieza con el PP y siempre van al PSOE, empieza en el sur pero en el norte casi nunca. Así que eso también lo han abandonado, lo han dejado, ya no les sirve. ¿Qué les queda?, el terrorismo, es lo único que les queda. Si Zapatero no se hubiera metido en este lío patriótico, a esta hora estábamos en la gloria, y se ha metido en un lío tremendo en el que yo le voy apoyar a muerte, a muerte. Porque si no se hubiera metido en el lío no sería Presidente del Gobierno de España, ¿quién va a decir que no a intentar terminar con esa bazofia? Quien va a decir que no? Y vamos a terminar, por mucho que hagan lo posible porque no acabe esto. Nosotros hemos sido capaces, los demócratas españoles hemos sido capaces, de aguantar novecientos muertos, que ya está bien; pues estamos dispuestos a aguantar novecientos uno, si Juana de Chao sigue para adelante (aplausos), y estamos dispuestos a aguantar, y estamos dispuestos a aguantar los ochocientos noventa y nueve Juana de Chao, y estaríamos empatados. Así que se confunde con

nosotros el Sr. Otegi, se confunde, no nos conoce. Pensaban que con cuatro cosas nosotros nos íbamos a achicar, y que nosotros íbamos a entregar no se sabe qué; se confunden con nosotros, porque mucha gente nuestra dio su vida para que hoy tengamos una Constitución, y para nosotros la Constitución es sagrada. No la vamos a traicionar nunca, ni con Juana de Chao ni con nadie, así que se han equivocado, y se equivoca también el PP, porque la gente no les va a entender, porque nos estamos jugando la libertad y la vida de la gente, pero tendremos todas las dificultades habidas y por haber, todas.

Ayer, antes de ayer decía el Consejo General del Poder Judicial: "*nosotros no entramos en el juego*", pues mira que bien, porque en el 98, con Aznar, bien que entraron. O si no ¿quien sacó de la cárcel a setenta y tres presos? ¿quién? ¿el Gobierno?, el Gobierno no saca presos de la cárcel, sacan los jueces, o si no ¿por qué vinieron más de trescientos terroristas de fuera y nadie les persiguió? ¿por qué no les persiguieron? Así que me parece muy bien que no entren en el juego, ya entraron, cuando les interesó. Con nosotros, ya sé que no van a entrar en el juego, ya sé que lo tendremos difícil, ya sé que lo tendremos complicado, pero ¿quién dijo que militar en la izquierda era un problema sencillo? El que quiera estar tranquilo, y ganar dinero, tiene otro partido por ahí, pero el que quiera complicarse la vida, porque defienda causas justas y decentes, y no especulaciones urbanísticas para hacerse millonario, este es su sitio. Y vosotros lo sabéis tan bien como yo, que se es más feliz estando en la complicación decente que estando en la situación en la que están estos tipos, que aparecen y desaparecen, aparecen y desaparecen, y están todo el día intentando convencer a la gente de lo que es negro convertirlo en blanco.

Ahora dicen: “que la Junta de Extremadura no utilice sus competencias en Mérida, que van contra el pueblo de Mérida”, ¿cómo que va contra el pueblo de Mérida? contra el pueblo de Mérida va usted, usted es el que va contra el pueblo de Mérida. Eso decía Jesús Gil, y el Muñoz, y la Alcaldesa de Marbella, que se iba contra el pueblo de Marbella, los que iban contra el pueblo de Marbella eran ellos, que han dejado descapitalizado a Marbella. Pero si se hubiera cumplido la ley y se hubieran impedido las burradas urbanísticas que querían hacer, entonces no se hubiera ido contra el pueblo de Marbella. Si esta película yo ya la conozco: que queremos aprobar una cosa donde hay negocio, sino lo aprueba la Junta se va contra el pueblo. Pues no lo vamos a aprobar, y que el pueblo decida, y que el pueblo decida, pero lo que es ilegal es ilegal, y usted no se lo va a saltar por mucho que se esconda detrás del pueblo, ni que fuera Evita Perón, coño (risas y aplausos), así que déjese de pueblo y déjese de rollo.

Así que, queridas amigas, queridos amigos, yo creo que ...las cosas se producirán como se tengan que producir, se producirán como se tengan que producir. Yo, siempre he tenido la sensación de que lo importante no es quién está sino quién apoya. Esta gente decía el otro día, en la media entrevista esa que le preguntaban, decía, ¡ahora sí! -decía el periodista, que fue quien lo inventó- *¿le parece a usted bien ese eslogan? ¡Ahora sí!*, dice: “ *sí señor, me parece muy bien*” (risas). Ahora sí ¿qué?, ¿que ahora va a ganar? ¿porqué? porque se va Ibarra y dice: “*ah, es verdad, ahora sí*”, y han venido por aquí y están todo el día diciendo: “*¡Ahora sí!*” (risas), ¿no les dará vergüenza? (aplausos), pero ¿ellos piensan que pueden ganar en función de que esté o no esté una persona? ¿esa es la confianza que tienen en su proyecto? Puf,

imaginaros un equipo de fútbol, y dicen; “*ahora sí ganamos porque no está Ronaldinho (risas), o porque no está Raúl, o porque no está...*” usted es un manta hombre (risas) usted es un desgraciado, vaya por ahí, hombre, a la tercera división B (risas); usted tiene que ganar porque confía en sus fuerzas, en su proyecto, y porque cree que es lo mejor que tiene para la región (aplausos), pero no ahora sí, ahora sí. Algunas veces me entran ganas de decir: “*pues ahora me presento*” (risas y aplausos), anda que no se iba a alegrar nada Guillermo, ¿eh? (risas).

Ahora no me presento y ahora puede ser que ganemos otra vez, porque tenemos una región distinta, tenemos una región diferente y porque hemos sido capaces de salirnos del surco, que yo creo que es lo más importante que hemos hecho los extremeños que es salirnos del surco. No hemos querido ir por el raíl que nos han querido marcar otros, nosotros hemos cogido nuestra propia vida, nuestra propia forma de desarrollo, nuestro propio progreso, y hemos transformado lo que era una región incómoda, aislada, alejada, distante, la hemos convertido en una región cuyo eslogan máximo es: calidad de vida a precio barato. Y esto ya lo sabe cualquiera, cualquier economista, cualquier sociólogo sabe que es verdad. Ha dicho Guillermo: “*la mejor sanidad, Extremadura, junto con Cantabria y Navarra, la mejor*”, la mejor, pero ¿la mejor educación?, sin duda la nuestra. Pero hombre si nada más hay que ver la prensa catalana, mirar la prensa catalana, que están todo el día diciendo: “*los ordenadores de Ibarra, la escuela, los ordenadores, ellos con ordenadores y nosotros sin ordenadores, con el dinero nuestro*” (risas), ¿que coño con el dinero vuestro? (risas) con el dinero que no gastamos en tres televisiones autonómicas y en una policía autonómica, con eso tenemos nosotros los ordenadores en las escuelas (aplausos), eso significa. Eso

significa avanzar todos juntos aunque sea llegando un poquito más tarde, eso significa. En vez de gastar dinero para que unos vayan muy rápido y otros se queden atrás, hemos decidido, no, no, todos juntos, y nuestros hijos los primeros, nuestros niños los primeros, que cuando salgan de la escuela con los conocimientos que van a tener de informática, de los idiomas, etc, etc, esa gente ¿como se va a apuntar al PER? como tuvieron que hacer sus abuelos, y como tuvieron que hacer muchos de sus padres.

Y todo el mundo nos lo dice, que hoy en Extremadura para comprarse un piso, por parte de un joven, se necesita un 22 % del salario frente a Madrid que se necesita un 54%, así que eso es calidad de vida a precio barato, que es el guarro gordo y barato que decimos en Extremadura, que es casi imposible, (risas) porque donde hay calidad de vida el precio es caro, leáse Suecia, Finlandia, Noruega, los países nórdicos, una enorme calidad de vida a base de pagarla,, con unos impuestos tremendos, y sin embargo, donde no se paga nada y por lo tanto la vida es muy baratita, no hay calidad, leáse Tanzania, Mozambique, etc., donde la gente se muere de hambre. Y nosotros hemos conseguido las dos cosas que se junten, calidad de vida a precio barato, y ese es nuestro futuro, y ese es nuestro desarrollo, y eso es lo que hemos querido hacer y por dónde queremos ir, y además lo estamos consiguiendo también desde el punto de vista tradicional. Está bajando el paro espectacularmente en nuestra región, por fin empieza a dar resultados las políticas que hemos estado haciendo entre todos, eso sí, como llevamos dos meses bajando el paro -hace dos meses el 26%- la oposición no está ni se le espera, no dice nada. Siempre decían: "*los parados de Ibarra*", pues ahora diga usted los empleados de Ibarra, no se prive, deme usted esa alegría, ¿eh?. No,

esos no quieren saber nada, cuando las cosas van bien no quieren hablar siquiera, desaparecen, ¿eh?.

Pues ese es nuestro modelo de desarrollo que vamos a seguir continuando, que vamos a continuar, en una región que venía de donde venía, como ha dicho Guillermo, con ciudades que están haciendo, en determinadas ocasiones, el victimismo. Yo veo al Alcalde de Mérida que dice que todo para Badajoz, y leo al de Badajoz: *"todo para Mérida"* y leo al de Mérida: *"todo para Cáceres"*, y el de Cáceres: *"todo para Plasencia"*. ¿Qué dice el del PP que manda? si es que manda, ese es el que me interesa, no lo que diga el Alcalde de Mérida, o el Badajoz, o el Cáceres, o el de... Plasencia no (risas), el de Plasencia quiere más (risas), la de Plasencia quiere más. Pero el del PP ¿qué es lo que dice?, porque cuando dice el de Mérida: *"todo se va para Badajoz"*, quiero oír a Floriano ¿es verdad o es mentira, Sr. Floriano? ¿usted cree que es verdad o es mentira? Porque si es verdad, está usted dejando en ridículo al de Badajoz que dice todo para Mérida. Así que hable usted de vez en cuando, en vez de estar por ahí intentando retar al candidato nuestro ¿eh?, hable usted de vez en cuando de los problemas que de verdad tiene Extremadura y de intentar no crear el agravio comparativo.

Queridos amigos, depende de vosotros, depende de vosotros, y sólo de vosotros, y nosotros estaremos dispuestos a hacer lo que vosotros digáis, a gobernar o a estar en la oposición. Sería muy interesante el que nosotros pudiéramos continuar una tarea que nosotros hemos creado, nosotros, la izquierda, los socialistas, fuimos los únicos que creímos en esta región, y fuimos los únicos que dijimos: *"aquí está mi brazo*

y el que quiera ponerlo que lo ponga y sumamos”, nosotros. Hasta que no llegamos nosotros todo el mundo sabe, y tiene que reconocer, que nadie jamás apostó por esta tierra, nunca, ni a nivel político ni a nivel profesional, porque la tierra tampoco se dejaba, y por eso nuestros abuelos se tuvieron que marchar, porque aquí no había nada que rascar. Y a nivel político, aquí esto era simplemente un escalón para subir, y después en democracia también han tenido su escalón. Todo aquel que perdía tenía un puestito en Madrid, hasta Defensor del Usuario (risas), ¿de que? del enfermo, ¿no?, del Paciente, así está Madrid (risas), cualquiera ¡je!, ¡madre mía!. Pero nunca nadie creyó en esto, nunca nadie creyó en esto y nosotros creímos, creímos y arriesgamos, y arriesgamos, y de vez en cuando tuvimos que romper algunos cristales, para que supieran que estábamos aquí, porque nunca contamos para nada y, Guillermo, hay que seguir rompiendo cristales, porque de vez en cuando tienen que mirar, y decirles algunas cosas que no van bien, o algunas cosas que consideramos que no van bien, porque no todo lo que se hace por ahí fuera nos perjudica. El otro día vino un Diputado del PP de Barcelona, del PP, a explicar el Estatuto de Cataluña y dice: “*el Estatuto de Cataluña, artículo primero, va contra Extremadura*” y le preguntan ¿y porqué?, y dice: “*no sé pero va contra Extremadura*” (risas) y seguro que cuando va a Murcia dice: “*el Estatuto de Cataluña va contra Murcia*” y cuando esté en Barcelona un día se le olvidará y dirá: “*el Estatuto de Cataluña va contra Barcelona*”, está usted en Barcelona compañero, je, o sea que no todo lo que se aprueba fuera va contra nosotros, pero en algunas ocasiones aunque vaya en contra de nosotros ya sabemos defendernos, ya sabemos defendernos, y además tenemos cómplices ahora en el Gobierno, y bien buenos. El primero, el Presidente del Gobierno.

Han estado intentando desde algunos sectores hacer todo lo posible por dar la interpretación de que yo me fui enfrentándome con Zapatero, la lata que han dado. Pues no me enfrenté con Zapatero, si hubiese hecho falta pues ¿qué le vamos a hacer? pero no me enfrenté, no me enfrenté, sencillamente me fui. Me fui porque mi salud no es la que era, porque yo ahora ya no me preocupa de qué voy a morir, ya sé que de esto no, ahora me preocupo cómo quiero vivir, y quiero vivir a tope, y viviendo a tope puedo morir de esto, (risas) y por eso me paro, y segundo lugar porque soy un progresista, y como soy un progresista sé que lo que hemos hecho merece la pena, porque si fuera un conservador diría: "*que no lo toque nadie porque los que vienen son peores*". No, yo soy un progresista, y como soy un progresista creo que lo que hemos hecho merece la pena, como nuestros hijos, merecen la pena, son mejores, lo van a hacer mejor. Y yo tengo una enorme confianza en estas personas, y sobre todo tengo una enorme confianza en vosotros, en vosotros, que seáis capaces de decirle a la gente, ya picaron algunos, hace tres años y medio en Mérida, ¿otra vez van a picar?. Ahora ya no es picar, ahora ya es mala leche, porque en aquel tiempo pudieron equivocarse, le pudieron coger a traición, se lo pudieron creer, pero ¿ahora se van a creer?, ahora ya no. Simplemente han vuelto para hacer una candidatura para perjudicarnos.

Así que nuestro problema no es que ahora sí porque se va Acedo, no, nuestro problema es que vuelve el traidor, y en el momento que anulemos al traidor hemos ganado las elecciones en Mérida, y vamos a ganar las elecciones también en Extremadura, y vamos a ganar las elecciones en Cáceres, porque, aunque Carmen no lo entienda, llevamos razón y vamos a ganar, Paco, en Badajoz, cuenta conmigo. Yo

no es que haya elegido Badajoz, es que allí tengo el trabajo (risas), ¿eh?, así que, que nos vemos en la campaña (risas y aplausos), y que vamos a trabajar, y vamos a ganar, y vamos a ganar sobretodo, y vamos a ganarnos el respeto de la gente. Solamente eso, teniendo el respeto de la gente nosotros tendremos después su confianza.

Y vámonos a ver Salsa Rosa que es muy tarde (risas y aplausos).

